
 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE – 23 SEPTEMBRE 2024 

RAPPORT D’ACTIVITÉS 2023-2024 

 

Je tiens d’abord à remercier tous les membres du conseil d’administration Josée Massé, Judy 
Blumenthal, Marcela Lopez, Doris Gutenkunst, Sharon Garcia, Caroline Simard et Chanel Bertone 
qui ont grandement contribuées à l’essor de Patinage Laval au cours de la dernière année. 
Nombreux ont été les défis que nous avons rencontrés, mais nous avons su les relever avec brio.  

Je tiens également à remercier tous les entraineurs et les bénévoles qui ont donné temps et énergie 
dans l’un de nos nombreux comités ou événements. C’est grâce entre autres à votre présence et 
dévouement que nous pouvons aller de l’avant avec des projets et des activités pour nos patineurs. 

Je tiens également à remercier Joanne Quevillon et Marina Karapetyan qui veillent à la saine gestion 
de notre bureau et facilitent notre travail quotidien. Sans elle, notre mission serait impossible. 

Voici donc un bref aperçu des dossiers qui ont retenu notre attention au cours de la dernière année. 

 

BUREAU 

Avec le retour à la normalité de nos activités à la suite de la pandémie, nous avons vite été happées 
par les nombreuses tâches administratives que requiert le roulement quotidien du club ainsi que nos 
différents événements. Afin de soutenir Joanne Quevillon, coordonnatrice principale, nous avons 
procédé à l’embauche de deux nouvelles coordonnatrices en juin dernier. Ainsi, nous avons 
accueillies Chanel Bertone comme coordonnatrice aux programmes (anciennement représentante 
des entraîneurs) et Mélanie Lapointe à titre de coordonnatrice aux événements. Elles prennent peu 
à peu leurs aises dans leurs nouvelles fonctions. 

 

AMÉNAGEMENT DE NOS BUREAUX 

Il y a un peu plus d’un an que nous sommes déménagés au complexe Guimond sur la voie de service 
de l’autoroute 440. Depuis notre arrivée, nous partageons notre espace de travail avec le club 
aquatique de Laval qui sont toujours dans l’attente de leurs nouveaux bureaux. Malgré une 
cohabitation somme toute agréable, nous avons hâte de retrouver tout notre espace pour créer un 
milieu de travail stimulant pour nos quatre employés.  

 

 

ÉCOLES PP/PPA 

Ce sont plus de 600 patineurs qui ont fréquentés l’une de nos nombreuses écoles de Patinage Plus 
disponibles au cours de la dernière année. La saison a commencé par des journées de mise à niveau 



 

 

et d’évaluation pour tous les patineurs et toutes les patineuses inscrites aux écoles. Ces journées 
ont permis aux entraîneurs d’établir un premier contact avec les parents et les jeunes ainsi que de 
les diriger vers le bon programme selon leurs intérêts et leurs objectifs. Ces journées de mise à 
niveau seront maintenues pour la prochaine saison puisque les bienfaits sont nombreux. 

Notre école PP Élite conjointement avec le programme de développement a pour but d’encadrer les 
jeunes majoritairement âgés de 6 ans et moins qui ont un intérêt pour la compétition individuelle. Ils 
patinent deux fois par semaine, ce qui leur permet de progresser à un rythme fulgurant. Tous les 
jeunes de cette école ont participé au festival amical et ont goûté à ce qu’est la compétition. Par 
ailleurs, le festival amical; un franc succès pour les jeunes de niveau Patinage Plus. Plus de 200 
inscriptions!  

Merci aux entraîneurs pour votre collaboration habituelle, votre temps et votre dévouement. Vous 
faîtes un travail incroyable et vous êtes des humains exceptionnels. Sans vous, le succès des écoles 
PP ne serait pas possible. Nous ne pouvons passer à côté du travail fantastique des assistant.es de 
programme. Une cohorte de patineurs et de patineuses prêtes à transmettre leur passion et à prêter 
mains fortes aux entraîneurs afin que les écoles Patinage Plus se déroulent bien. 

 

ÉCOLES AVANCÉES 

Pour une deuxième année consécutive aux écoles avancées, des employées ont été engagées pour 
prendre les présences sur chacune des sessions. Cette mesure a permis de garder un contrôle sur 
le nombre de personnes qui se retrouvaient sur la glace, spécifiquement sur les sessions 
achalandées en semaine. De plus, lorsqu’il y avait des reprises de session, le tout pouvait être 
documenté. Du point de vue des athlètes, des entraîneurs et des parents-clients, le club est plus 
organisé. Pour le club, le bureau garde un œil sur le déroulement des sessions de cours privés. 

 

TESTS  

Nous avons eu deux sessions de tests, en janvier et juin 2024, avec des évaluateurs de l’extérieur 
principalement pour les tests de style libre et de danses des niveaux star 6, 7 et 8.  

Nous avons traité cette année plus de 850 tests reçus de la part des entraîneurs. Cela demande du 
temps de vérification des dossiers afin de s’assurer que le patineur suit le parcourt défini. 

Pour tous les résultats, en sessions ou hors sessions, nous enregistrons tous les résultats de tous 
les tests dans le dossier de chaque patineur à Patinage Canada. 

Nous tenons également à remercier particulièrement Carole Frenette et Martine Cédilot de leur 
précieuse collaboration lors des sessions de tests. 

 

 



 

 

BOURSES ET LAURÉATS 

Le dossier des bourses et lauréats est un dossier qui s’appuie sur le modèle de Patinage Québec, 
pour venir encourager nos patineurs compétiteurs à développer leur plein potentiel en participant à 
différentes compétitions. 

Il y a eu la création de deux documents distincts, un pour les bourses et l’autre pour les lauréats, ce 
qui facilite la gestion des deux dossiers. 

Une révision et une mise à jour du document pour les règlements de l’attribution des solos pour la 
Revue sur glace a été faite, nous en ferons un bilan et nous verrons à un réajustement, s’il y a lieu. 

 

PATINAGE SYNCHRONISÉ 

Nous avons vécu notre première année de partenariat et avons créé Les Golding Ice de Laval.  Un 
comité de gestion a été mis en place pour la gestion quotidienne.  Nous avions cette année 7 équipes 
et une école PP Synchro de développement. Toute la gestion administrative et la gestion des glaces 
sont faites par le bureau, soit Joanne ou Marina. 

 

SPORT-ÉTUDES 

Un nouveau modèle de coordination à quatre entraîneures était toujours en place cette année 

Nous avons également vu la naissance du projet Challenger, un programme de développement pour 
la relève de notre Sport-Études. Les patineurs du groupe ont pu avoir accès aux infrastructures de 
la place Bell tout comme les patineurs des groupes A et B. Des hors glaces animés par les mêmes 
intervenants du Sport-Études ont également été offerts au groupe Challenger à raison de trois fois 
par semaine 

 

ÉVÉNEMENTS 

Patinage Laval a été hôte de nombreux événements cette années. Ces événements demandent 
temps et énergie de la part de tous. Sans le soutien de nombreux bénévoles, ils ne pourraient avoir 
lieu. Nous pouvons être fiers de nos événements pour lesquels nous avons reçu plusieurs messages 
de reconnaissance. Nous développons notre expertise dans la tenue de tels événements. 

 Invitation Laval – volet individuel en octobre 2023 
 Démo synchro en octobre 2023 
 Invitation Laval – volet synchro en février 2024 
 Festival amical en mars 2024 
 Gala des Lauréats en mars 2024 
 Revue sur glace en avril 2024 

 



 

 

 

REVUE SUR GLACE 

Nous avons offert 3 représentations, deux le samedi et une le dimanche. Tous les patineurs de nos 
écoles Patinage Plus à niveau Or incluant notre programme Star Élite ont fait d’excellentes 
prestations. Nos équipes de patinage synchronisé ainsi que nos équipes de compétition nous ont 
démontré leur grand talent. 

Nous avons eu l’occasion de voir plusieurs prestations de nos lauréats ainsi que nos patineurs ayant 
obtenu leur médaille d’or de Patinage Canada.  

Merci à tous les entraîneurs pour leurs excellentes chorégraphies. La Revue sur glace ne pourrait 
être réalisée sans la grande disponibilité et l’engagement de nos bénévoles, sans vous nous ne 
pourrions réaliser ce spectacle annuel qui est, pour nos patineurs, leur bal de fin d’année. 

 

ATELIER DE CONFECTION DES COSTUMES 

Nous avons cette année confectionné des costumes pour les écoles avancées et des écoles 
PP/PPA, plus de 750 costumes.  

Merci à Micheline et Pierre Vallée pour leur implication ainsi qu’à Lucie Anctil pour leur grande 
collaboration. Un merci tout spécial à Carole Frenette, qui sans son implication et sa grande 
disponibilité, nous n’aurions pu être prêts à temps pour la Revue. 

 

BOUTIQUE DES COSTUMES 

Même si notre année n’a pas été à la hauteur des revenus escomptés, c’est un bon présage pour 
l’avenir. Nos clients fidèles sont revenus faire leur location de costumes pour leur spectacle.  

Merci particulièrement à Micheline et Pierre Vallée qui ont géré toutes les commandes dans les 
délais prévus et ce, d’une main de maitre. 

 

 

Les membres du conseil d’administration 

23 septembre 2024 

 

 


